

Facebook: el modo oscuro llega a la versión para smartphones



Facebook continúa renovándose para recuperar el terreno perdido dentro de las redes sociales. Si bien todavía es la plataforma con más usuarios en el mundo, las interacciones bajaron con los arribos de Twitter, Instagram, TikTok, etc.

Ahora, la red social comenzó a incorporar el modo oscuro en su versión para celulares. Por el momento no está disponible para todos los dispositivos ya que se encuentra en una fase experimental.

Desde hace un mes que esta opción está habilitada en la versión desktop. La misma es muy beneficiosa para la vista de los usuarios, ya que le resta brillo a la pantalla.

Los principales rivales de Facebook ya tienen habilitado el modo oscuro. Las últimas en incorporarlo fueron Instagram, WhatsApp y Messenger, que pertenecen al gigante de las redes sociales.